



**NEWS**

「いきがいづくり・仲間づくり」  
始めます。

4月17日、武雄市民大学入学式があり、156名の皆さん、学びを通していきがいづくり・仲間づくりをスタートされました。学長の小松市長は、「5月1日からは令和元年度となり、最初の年に入学されることがあります。これを誇りに持ち、新しい気持ちで大いに学んでください」と入学へのお祝いと歓迎の挨拶をしました。

また、学生を代表し富永 健さんが、「楽しく仲間と語らい、仲間と助け合い、少しでも社会に貢献することをここに誓います」と力強く宣誓されました。

これから二年間、市民大学という場をたくさん楽しみ、いきがいにつなげてください。

平成30年度の武雄市図書館・歴史資料館の年間来館者数が初めて100万人を突破しました。

居心地のいい空間、年中無休、9～21時までの開館、多様な講座・イベントなどで好評をいただき、また平成29年10月の「こども図書館」開館による相乗効果で来館者が増加しました。今後も、幅広い世代の皆さまの学びと交流の場となるよう取り組んでいきます。

○来館者数(3年分)
平成28年度 68万8710人
平成29年度 91万167人
平成30年度 107万3257人

## 武雄市図書館・歴史資料館 年間来館者100万人達成!



## NEWS

### LPGAステップ・アップ・ツアー 3日間の熱闘!

4月25日～27日の3日間、「武雄ゴルフ倶楽部」で、LPGAステップ・アップ・ツアーワークショップが開催され多くの観客が選手の熱い戦いを見守りました。

大会最終日、接戦を制し優勝したのは、ヌック・スカパン選手(タイ出身)。

スカパン選手には、武雄市から副賞として、小松市長より「佐賀牛＆若楠ポーク10万円相当」が贈られました。

選手の皆さん、大変お疲れ様でした。

## NEWS

### 武雄まちあるきマルシェ 10連休の思い出に

5月5日、1日限りの武雄まちあるきマルシェが開催されました。

改元に伴い10連休となつたゴールデンウイーク期間中、既存店舗と連携して多くの皆さんにまちを歩いてもらい、まち全体の賑わいを創出しようと、武雄温泉楼門朝市、武雄市図書館「タケオマルシェ」との連動で試みたこの企画。佐賀銀行武雄支店から武雄市図書館までの通り沿いには、既存店舗の皆さんのご協力の下、市内外からハンドメイド雑貨を中心に約70店舗が集結しました。

天候にも恵まれ、まちあるきを楽しむ約8000人のお客様で賑わい大盛況の中、幕を閉じました。